

## Office (Ortsamt Blumenthal)

---

**Von:** Uwe Pelchen  
**Gesendet:** Donnerstag, 30. Juni 2022 14:48  
**An:** Office (Ortsamt Blumenthal)  
**Betreff:** [EXTERN]-Bürgerantrag: Zaun Wätjens Park

**Kennzeichnung:** Zur Nachverfolgung  
**Kennzeichnungsstatus:** Gekennzeichnet

Bürgerantrag

Ortsamt Blumenthal

Landrat Christian Str.99A

28779 Bremen

30.06.22

### Reparatur einer Einfriedung

Sehr geehrte Damen und Herren,

sicher ist Ihnen Die Bezeichnung „das Tor von Blumenthal“ bereits mal untergekommen. Gemeint ist damit die Einfahrt von Vegesack kommend auf der Landrat Christian Str. in den Ortskern Blumenthal. Abgesehen vom Verkehr und den teils schlechten Radwegen, ist es doch ein wunderbares, sehenswertes Stück. Gemeint ist der Teil der Landrat Christian Str beginnend bei der Lindenstr. Bis hin zum Bahnhof Blumenthal. Fährt man hier doch rechtsseitig an alten Häusern und der Kirche aus Ende 19. Jahrhundert, dem Gedenkturm aus 1604 und dem Alten Bahnhof vorbei. Linksseitig zieht sich bei der Lindenstr beginnend ein nostalgischer schmiedeeiserner Zaun mit prachtvoll ausgearbeiteten Toren an Wätjens Park entlang bis übers Amtsgericht. Selbst dem welchem die Gesichte und die Zusammengehörigkeit dieses Backstein dominierten Ensembles nicht geläufig ist, wird dennoch die Schönheit nicht verkennen können. Wer dann noch die angrenzende Burg und den Löh, wie auch Burgwall hinzugezählt, wird einen Ort der Erholung, auch Besinnung erkennen können. Zumindest erkannte ihn bereits Landrat Berthold, welcher sich 1890 strickt der Bebauung widersetzte. Er hat die Natur, den Park, dies Ensemble erhalten zur Erholung seiner Bürger. Genau dies, war grad wieder in Zeiten des Lockdown und der Pandemie, wieder genauso gefragt wie damals. Doch unser heutigen Obrigkeit, im Gegensatz zu damaligen, scheint nicht Willens dieser Schönheit die Bedeutung zu zugestehen zu wollen, wie die sie ihr gebührt. Denn wie sonst ließe sich erklären, das die durch Unfall massiv beschädigte Einfriedung, dort einfach mit Sperrband notdürftig kenntlich gemacht wurde, nicht gesichert wurde. Es scheinbar keine Bestrebungen gibt diesen Schaden zu beheben. Dieser Schandfleck, in mitten des städtischen Aushängeschildes dem Tor zur Stadt, mag sicher auf manchen Besucher, einen ersten wie auch immer gearteten Eindruck vermitteln.

Daher stelle ich folgenden Bürgerantrag:

„Der Beirat möge all seine Möglichkeiten ausschöpfen, um sehr kurzfristig bei allen entscheidenden Stellen, gleich welcher Struktur vorstellig zu werden. Mit der Forderung die Einfriedung an Wätjens Park im Jahr 2022 wieder korrekt herzustellen.

Sollten rechtliche Gründe wie Schuld, Regress oder Zuständigkeit, etc., einer längeren Klärung bedürfen, so möge die Stadt, bzw. Land Bremen in Vorleistung treten, um den gesetzten Termin zu halten.“

Mit besten Grüßen      Uwe Pelchen